

<b>Medio</b>	Revista Mensaje
<b>Fecha</b>	5-5-2015
<b>Mención</b>	Ordenación de nuevos sacerdotes jesuitas. Mención a la UAH.

## ORDENACIÓN DE NUEVOS SACERDOTES JESUITAS

En una hermosa liturgia a la que asistieron numerosos familiares y amigos, así como religiosos y personas cercanas a la Compañía de Jesús, fueron ordenados el pasado viernes 17 de abril cuatro nuevos sacerdotes de esta Orden. Ellos son Rodrigo Arévalo, Benjamín Donoso, Juan Diego Galaz y Pablo Poblete, quienes recibieron la consagración de parte del arzobispo de Concepción, Fernando Chomali, acompañado por el arzobispo de Antofagasta, Pablo Lizama. Estuvo presente junto a ellos el provincial jesuita, Cristián del Campo, S.J. Después de la ceremonia, se invitó a los asistentes a concurrir a la primera misa que harían los presbíteros, las que tuvieron lugar el fin de semana.

Rodrigo Arévalo, S.J., nació el 27 de septiembre de 1975. Estudió en el Colegio San Luis de Antofagasta y luego Ingeniería en la Universidad de Atacama e Ingeniería en Computación en la Universidad Católica del Norte, y cuando estaba en tercer año decidió postular a la Compañía de Jesús. Estudió posteriormente Humanidades y Filosofía, y Pedagogía en Educación Básica mención en Matemática en la Universidad Alberto Hurtado. Tras un periodo de magisterio en el Colegio San Luis, estudió Teología en la P. Universidad Católica de Chile y un Magíster en Educación en la Pontificia Universidad Javeriana, Colombia. Hoy es capellán en el Colegio San Ignacio de Alonso Ovalle.

Benjamín Donoso, S.J., nació el 11 de noviembre de 1983 en Concepción. Estudió en el Colegio San Ignacio El Bosque y, luego de cursar un año Ingeniería Civil, ingresó el año 2003 al Noviciado de la Compañía de Jesús. Estudió Humanidades y Filosofía en la Universidad Alberto Hurtado. Se desempeñó, en ese tiempo, en actividades pastorales en la Parroquia Jesús Obrero. Hizo su magisterio en el Colegio San Ignacio El Bosque. Más tarde realizó sus estudios de Teología en la Pontificia Universidad Javeriana y trabajó apostólicamente en escuelas de formación política y ciudadana del CINEP/Programa por la Paz. Ahora desempeñará su ministerio sacerdotal entre los jóvenes universitarios de Concepción.

Juan Diego Galaz, S.J., nació el 6 de abril de 1979, en Santiago. Estudió en el Colegio Verbo Divino, con los Hermanos Maristas de San Fernando y en el San Ignacio El Bosque. Ingresó al Noviciado el año 2003. Estudió Filosofía en la Universidad Alberto Hurtado. Se tituló de abogado en la U. de Chile. Fue destinado como



maestrillo a la misión en Arica. Colaboró con la Misión Tri-Frontera en el Servicio Jesuita a Migrantes. Impartió clases en la Universidad de Tarapacá y sirvió en la Capilla San Eduardo. Participó activamente en los bailes religiosos de La Tirana. Estudió en la Facultad Jesuita de Filosofía y Teología de Belo Horizonte, Brasil, donde ayudó a formar un centro de apoyo a migrantes. Hoy es director del Centro Universitario Ignaciano y está en el Consejo Directivo de *Mensaje*.

Pablo Poblete, S.J., nació el 13 de mayo de 1981 en Santiago. Egresó del Colegio Verbo Divino en año 1998, estudió Ingeniería Comercial durante tres años y luego ingresó al Noviciado. Cursó el Bachillerato en Filosofía y Humanidades en la Universidad Alberto Hurtado y luego Educación Básica en el mismo plantel. Realizó el magisterio en el Colegio San Mateo de Osorno. El 2012 fue destinado a iniciar sus estudios de Teología en la Pontificia Universidad Javeriana en Bogotá. Durante su estancia en Colombia colaboró en la pastoral del Colegio Mayor de San Bartolomé. Hoy está destinado al Colegio San Luis de Antofagasta y a trabajar en la Red Apostólica Ignaciana de dicha ciudad.



De izquierda a derecha: Pablo Poblete sj, Juan Diego Galaz sj, Benjamín Donoso sj y Rodrigo Arévalo sj.

